

## PROYECTO DE DECEMBACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe expresa su preocupación por la situación laboral que atraviesan los más de 4 mil trabajadores vinculados a la empresa Sancor, cuya casa central se ubica en Sunchales, departamento Castellanos. Las recientes declaraciones empresarias suman angustia e incertidumbre las familias de los obreros y empleados, de allí la necesidad de información precisa y seria, como también el compromiso que no se tocarán los puestos laborales.

Merer, Merceolog

CARLOS DEL FRADI



## FUNDAMENTOS Señor Presidente:

Una vez más el fantasma de los despidos y el ajuste sobrevuela la existencia de las cuatro mil familias de los trabajadores y empleados de la empresa Sancor, cuya sede central se encuentra en Sunchalés, departamento Castellanos, en la provincia de Santa Fe.

De acuerdo a la información publicada en los medios de comunicación, Héctor Ponce, secretario general de la Asociación de Trabajadores de la Industria Láctea de la Republica Argentina (ATILRA), le hizo llegar una nota dirigida al Presidente de Sancor, Gustavo Ferrero, en la cual le reitera la honda preocupación que la representación sindical tiene respecto del futuro de la Cooperativa.

"La mala o incorrecta utilización de los recursos y/o herramientas de los que disponía la empresa para lograr su sustentabilidad, hicieron que para financiar los desajustes presupuestarios la Cooperativa debiera desprenderse de algunos de los activos más importantes de su portfolio de negocios. El último, el negocio de los productos frescos", sostiene.

A esta situación los trabajadores entienden que los importes recibidos por esas ventas o alianzas, como en el caso de la leche maternizada, nunca fueron aprovechados para encarar una reestructuración empresaria y financiera seria que permitiera a la Cooperativa encarar el futuro con cierta previsibilidad.

El titular de ATILRA plantea que los problemas estructurales se fueron agravando y hoy la empresa, con los datos limitados que tenemos y de acuerdo a nuestro criterio, se encuentra en un estado que hace vislumbrar que tiene muy seriamente comprometida su continuidad en el corto plazo.

En respuesta a esta nota, el presidente de SANCOR, Gustavo Ferrero sostuvo que "durante los últimos años se verificó la conjunción de problemas económicos y productivos que golpean duramente el normal funcionamiento de la cadena lechera y afecta por igual tanto a productores como industrias. Verdaderas catástrofes





climáticas, continuas variaciones en los mercados y la errática marcha de la economía nacional durante muchos años, distorsionaron el desarrollo de todo el sector, aumentaron los costos de producción y elaboración de manera desproporcionada y agudizaron los problemas ya existentes" afirma el comunicado de la empresa.

En ese sentido, SanCor dice que vio afectada su capacidad productiva y su desempeño económico.

Finaliza el comunicado sosteniendo "la cooperativa reconoce el acompañamiento que diversas instituciones y personas brindan y queremos darles seguridad a consumidores, clientes y proveedores de que en un lapso de tiempo relativamente cercano, habremos de comunicar las resoluciones adoptadas".

De allí la necesidad de ser claros de cara a la masa de trabajadores, en particular, y la sociedad, en general.

Por eso les pido a mis pares el acompañamiento al presente proyecto de comunicación.

CARLOS DEL FRADE